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まず初めに、先週土曜日 11 月 13 日に「高田ローターアクトクラブ創立 50 周年式典」が開催されました。

参加された皆様、特に青少年奉仕委員会の細野委員長をはじめとする関係者の皆様、たいへんお疲れ様でし

た。50 年間の歴史の重みを実感し、時間という縦のつながりと絆を深めることができた非常に良い会だった

と思います。ありがとうございました。後程、実行委員長のローターアクター草野さんと基調講演を頂いた

OB の間野様よりご挨拶いただきます。 

続きまして、明日 11 月 20 日は第７分区の IM（インターシティーミーティング）が越後春日山 RC をホス

トクラブとしてホテルハイマートで開催されます。上越、妙高、糸魚川にある 7 つの RC の会員が集まり、

今度は横展開の知り合いを広げ、また絆を深める機会となります。大いに絆を深めて頂ければと思います。

来年は、高田 RCがホストクラブとして IM を開催します。参加される方は次年度の参考として頂ければと思

います。 

最後になりますが、本日から 5 日間、無印良品にて「フクシ×アート×デザイン展」が開催されます。社

会奉仕委員会の橋詰委員長が中心となり準備をしてきました。多くの会員の皆様に会場に足を運んで頂き、

お手伝いまたは、デザイングッズの購入という形でご協力頂きますようお願いいたします。 

本日の卓話は、パストガバナーであり、地区ロータリー財団委員長の新保清久様（新潟万代 RC 所属）よ

り「ロータリー財団について」お話しを伺います。ご静聴お願いいたします。 
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髙橋正彦君（11/13 防減災セミナー） 

大谷光夫君・中田 正君・箕輪賢一君・石倉 悟

君・髙坂光一君・大島 誠君・牧野章一君・山田 

守君・猪股耐真男君・橋詰敏一君・霜村 浩君・

羽深耕時君・山崎公一君・細野 仁君・川上裕一

君・笹川 裕君・飯塚宏佳君・本山秀樹君（11/13

高田 RAC 創立 50 周年式典） 

髙坂光一君（11/17 新井妙高 RC 卓話） 

 

 

 

草野健斗君 

高田 RAC50 周年実行委員長 

 

 

 

 

間野健司様 

第 9 代高田 RAC 会長 

 

 

 

  

 

第17回例会 11月 19日(金) №16 
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草野健斗君・間野健司様 
高田 RAC 創立 50 周年式典の御礼 

 
 
出席ニコニコ BOX 
 新保清久君：日頃は財団にご支援いただき有難

うございます。また本日は、財団の卓話を企
画していただき有難うございました。本日は
よろしくお願いいたします。 

 間野健司様（高田 RAC OB）：高田 RAC 創立 50
周年の御礼 

 
 
配布物：週報№15、 
回覧物：米山奨学委員会恩返しの気持ち、 

IM プログラム 
報告 ：11/19-23「フクシ×アート×デザイン展」、 

11/20…ＩＭ（12：40 デュオ出発）、 
11/26…祝日振替休会日、 
赤い羽根共同募金のお願い 

 

 
  

国際ロータリー第 2560 地区 ロータリー財団委員長 新保清久 君 

 

11 月は、ロ－タリ－財団委員会の強化月間であることから本日の例会卓話に第 2560

地区ロ－タリ－財団委員長の新保清久氏をお招きして題目「ロ－タリ－財団について」

のご講話を頂きました。 

新保委員長のご紹介に際し、国際ロ－タリ－第 2560 地区 2017-2018年度のガバナ－

を歴任されたこと。団体職の要職にも就かれ、現在ご活躍中であること。また、経営

しているマルシン食品ホ－ムペ－ジ「社長の挨拶」の中で、企業人・ロ－タリ－アン

の一人として、心に感じるものがあったことをご紹介しました。 

「長年にわたり、培った技術と経験を生かして、今後は、海外にも目を向け、更に

多くの人々の食生活が豊かになるように貢献したい。そのためには、目の前の課題を

確実にやり遂げること。昨日より今日、今日より明日。皆様のご意見、ご要望にお応えできるよう、地道な

努力で一歩ずつ前進することが大切だと感じています」・・。（一部抜粋） 

 ご講話に先立ち、新保委員長から経営しているマルシン食品についてのお話がありました。 

「大正 11 年の創業。和菓子屋から始まり、現在は、和菓子・もち類・和洋デザ－ト菓子・健康食品等を生産

販売している会社であることや、会社運営について等」私どもクラブ会員に参考となるお話を頂きました。 

 ご講話は、事前配布の資料に基づき、以下の四点を中心に進められました。 

1．財団の定義と使命  

2．ロ－タリ－財団組織と仕組みの概要 

3．補助金 

4．ポリオ、ロ－タリ－カ－ドの現況    

なお、地区補助金については、非常に参考となりました。より詳細な内容は、事前配布資料をご参照くだ

さい。以上報告とします。                   （ロータリー財団委員長 石黒孝良） 

 

 

 
 

高田ローターアクトクラブ創立 50 周年式典実行委員長 草野健斗 君 
 

先日 11 月 13 日に開催致しました高田ローターアクトクラブ創立 50 周年記念式典に際しまして、多くの皆

様からご臨席を賜り無事に終える事が出来ました。高田ロータリークラブの皆様のご協力、ご支援があって

のことと感謝申し上げます。 

式典テーマ「絆 ～友と歩んだ道、これからの道～」と致しまして、当日は 85 名のご登録を頂きました。 

高田 RAC チャーターメンバーの方からもご出席頂き、「40 年振りに当時の仲間と再会できて本当に嬉しい」

といったお言葉もいただきました。 

第 9 代高田 RAC 会長の間野健司様からは「ローターア

クトと私の人生」という演題で貴重なご講演も賜りまし

た。創立から今日まで、幅広い年代の方々が仲間達と、

50 年という大きな節目を迎えた事を実感できる機会とな

り、思い出を語り合える場となりました。ローターアクト

の絆を忘れず、先輩方が紡いできた歴史を絶やす事なく次

なる周年へ繋げていけるよう、これからの道も歩んでいき

たいと思います。本当にありがとうございました。 

 
 

 
 

ロータリー財団について  
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11 月 20 日(土) 第 7 分区ＩＭが、風間常樹彦ガバナー補佐主催により越後春日山ＲＣがホストを務め、 

ホテルハイマートを会場に開催されました。当クラブからは 31 名が参加しました。 

 

 
 


